

DE TRABAJADORES DE EDUCACIÓN URBANA DE BOLIVIA (CTEUB) PERSONERÍÁ JURÍDICA: 209605 20-09-91



MAGISTERIO URBANO CONTINÚA LA EXTREMA MEDIDA DE HUELGA DE HAMBRE

CONTINÚA LA EXTREMA MEDIDA DE HUELGA DE HAMBRE DE LOS MAESTROS URBANOS, ANTE LOS OÍDOS SORDOS DEL MINISTRO DE EDUCACIÓN EDGAR PARY



Educación Urbana de Bolivia (CTEUB), junto instalaron piquetes de huelga de hambre en a sus 31 Federaciones Departamentales y las diferentes regiones y departamentos del Regionales, iniciaron el pasado 28 de marzo país. Además, continúan nuestras medidas una huelga de hambre, como extrema de presión junto a marchas diarias, mítines y medida ante la falta de atención y asambleas, para que el Gobierno, de predisposición del ministro de Educación, solución a nuestras demandas. Edgar Pary, de atender nuestras justas demandas.

Como Magisterio Urbano pedimos mayor presupuesto para educación, ítems de nueva creación, déficit histórico, malla curricular, Congreso Educativo, y nos encontramos movilizados en defensa de la educación fiscal, única, gratuita y de calidad.

hambre, instalando un primer piquete de movilizaciones. huelga de hambre en instalaciones de 'La Asistimos a todas las convocatorias Confederación de Trabajadores Educación Urbana de Bolivia (CTEUB), se mantiene en pie de lucha.

La Confederación de Trabajadores en Sin embargo, de manera simultánea, se



hace cinco semanas venimos encarando movilizaciones, sin tener hasta el Dichos puntos planteados no tuvieron momento ninguna respuesta objetiva que dé respuesta, motivo por el cual 32 maestros solución a nuestro pliego petitorio y nuestra pertenecientes al Magisterio Urbano, plataforma de lucha, al contrario, lo único iniciaron la extrema medida de huelga de que recibimos fue represión en nuestras

Casona', ubicada en la ciudad de La Paz. La efectuadas por el Ministerio de Educación, para recibir como respuesta una negativa, además de tildar a las movilizaciones del Magisterio Urbano como políticas.

Exigimos que las autoridades en Educación, tengan la capacidad de dar solución al y no seguir perjudicando la salud de maestras y maestros quienes cumplen la huelga de hambre arriesgando su vida.

La doctora Paola Pérez Gasparelo, estuvo a cargo de la evaluación médica de los huelguistas, informó que se dio de baja a 16 maestros, quienes se vieron afectados en su salud hasta el 05 de abril de 2023.

Por su parte, una delegación del Sindicato de Ramas Médicas de Salud Pública (Sirmes) La Paz, efectuaron una valoración la a salud de los huelguistas, al respecto el doctor Fernando Romero, afirmó que debido a esta extrema medida, la salud de los huelquistas está en riesgo ya que diferentes órganos van presentando fallas a causa de la deshidratación, y la no ingesta de alimentos, hecho que podría provocar una falla multiorgánica.

"Quiero pedirle al presidente Luis Arce, ya es hora de que el Gobierno atienda a las demandas del magisterio que se encuentra movilizado, no podemos poner en riesgo la salud de las personas", manifestó Romero, quien estuvo a cargo del equipo de médicos que hacen seguimiento a la salud de los huelguistas.





ESTROS URBANOS EFECTUARON UNA CONTUNDENTE MARCHA QUE TERMINÓ UNA ASAMBLEA POPULAR EN LA HISTÓRICA PLAZUELA DE SAN FRANCISCO



El Magisterio Urbano continua sus movilizaciones exigiendo al Gobierno atención a sus demandas, su pliego petitorio y la plataforma de lucha, realizando una contundente marcha con la participación masiva de maestras y maestros la misma que concluyó con una Asamblea Popular.

En medio de la Asamblea Popular efectuada el pasado 31 de marzo, que contó con la participación de más de 25.000 maestros efectuado en inmediaciones de la plaza San Francisco de la ciudad de La Paz, la Confederación de Trabajadores en Educación Urbana de Bolivia (CTEUB), junto a sus 31 Federaciones Departamentales y Regionales, determinaron continuar con las movilizaciones y extremas medidas de presión.





Por lo que, en la Asambleas Popular, se expuso la propuesta efectuada por el Ministerio de Educación, la misma que generó el rechazó de todos los asistentes, debido a que no contribuye a avanzar en las negociaciones, y no da respuestas concretas y estructurales a las demandas del sector movilizado.





Los Maestros Urbanos, afirman que la huelga se convertirá en el eje central para continuar sensibilizando, incorporando al pueblo boliviano, a los sectores de la clase trabajadora y a la familia a la lucha que ha emprendido el magisterio, a beneficio de la educación.





PRODUCTO DE LA HUELGA DE HAMBRE, MOVILIZACIONES, PAROS Y MARCHAS EL MINISTRO DE EDUCACIÓN PROPONE 'FLEXIBILIZACIÓN EN LA IMPLEMENTACIÓN PROGRESIVA DE CONTENIDOS **EN LA MALLA CURRICULAR'**

El pasado lunes 03 de abril, el ministro de Educación, Edgar Pary, hizo llegar a la Confederación de Trabajadores Educación Urbana de Bolivia (CTEUB), una propuesta respecto a la 'flexibilidad e implementación progresiva de contenidos de la malla curricular', producto de la presión que se efectuó por parte de los maestros quienes nos encontramos desde hace cinco semanas en permanentes movilizaciones.

Las mismas que derivaron en la realización de marchas, paros, bloqueo de carreteras, cierre de fronteras y piquetes de huelga de hambre efectuados departamentos del país.

A través del instructivo el ministro de Educación, propone la flexibilidad en la implementación de la malla curricular, sin embargo, el Magisterio Urbano rechaza dicha malla curricular, por lo que exige la suspensión de su implementación, hasta que el tema sea abordado ampliamente, y bajo un estudio pormenorizado en el Congreso Nacional de la Educación, instancia donde deben debatir las propuestas, maestros, padres de familia y estudiantes.



Rechazando de manera categórica que el Ministerio de Educación pretenda politizar el congreso, sugiriendo la participación de sectores sociales e indígenas afines al partido en función de Gobierno. El Magisterio Urbano se mantiene en lucha por nuestras justas demandas.

Por: Director de Comunicación CTEUB,





MAGISTERIO URBANO CONTINÚA CON LA EXTREMA MEDIDA DE HUELGA DE HAMBRE NACIONAL, HASTA LA FECHA 05 DE ABRIL DE 2023, SON 9 DÍAS

LISTA OFICIAL DE LAS MAESTRAS MAESTROS QUE PARTICIPAN EN LOS PIQUETES DE HUELGA DE HAMBRE INSTALADOS A NIVEL NACIONAL, DE LOS CUALES YA HAY 16 BAJAS HASTA EL 05/04/2023

1.PABLO R. NINAYA SALAZAR (C.T.E.U.B.) 2.SUCILENY COSTA RODRIGUEZ (C.T.E.U.B.) 3.PATRICIA SÁNCHEZ RAMOS (C.T.E.U.B.)

4.IVAN A. MOLLERICONA MOLLER (LA PAZ) **5.IVAN BALCAZAR (ORURO)**

6.GUERALDINO **FERNÁNDEZ PANIAGUA** (ORURO)

7.CORSINO A. VACAFLOR RUFINO (ORURO)

8.KARLA M. HEREDIA ARNEZ (COCHABAMBA)

9. YOVANNA R. ESTRADA COLQUE (POTOSÍ)

10.DELIA CAYO BEJARANO (POTOSÍ)

11.NELSON NICOLAS MENA MEJIA (SANTA CRUZ)

12.JONÁS CANAZA PAZ (BENI)

13.JORGE R. ARANCIBIA CHOQUE (TARIJA)

OROPE74 MARTINEZ 14.GROVER (CHUQUISACA)

15.AMPARO **AGUILERA NAVIA** (CHUQUISACA)

16.EDITH BEYUMA (PANDO)

17. SARAH VERDUGO OLMOS (RIBERALTA)

18.SILVIA GRACIELA VILLCA (BERMEJO)

19.FRANCISCO **ACOSTA** SÁNCHEZ

(CORDILLERA)

20.AIDA E. LÓPEZ VELASCO (CHIQUITANIA)

21.JOSUE F. RADA MONTERO (VILLA MONTES)

22.LILY JUÁREZ MAMANI (YACUIBA)

23.PATRICIA MOLDES CRUZ (UNCIA)

24.CELIA SUÁREZ GUZMÁN (UNCIA)

25.IBER R. LUCAS FLORES (UYUNI)

26.ALEXANDER MIRANDA ZAPATA (AIQUILE)

27.JHONNY FLORES SERRUDO (ATOCHA)

28.JULIÁN GARCIA CASTRO (CINTIS)

29.ANA KAREN YUPANQUI ROMEROCHACO

(CHUQUISAQUEÑO)

30.JAQUELINE RIBERA ROSADO (ANDRÉS

IBAÑEZ)

31.ABRAHAN ARTEAGA VASQUEZ (BALLIVIAN) 32.MARISABEL MAMANI ARANIBAR (NORTE

CRUCEÑO)









































MAGISTERIO URBANO CONTINÚA CON LA EXTREMA MEDIDA DE **HUELGA DE HAMBRE NACIONAL, HASTA LA FECHA** 05 DE ABRIL DE 2023, SON 9 DÍAS







































